

# **Un servicio de ambulancia para niños con enfermedades raras incurables**

La Fundación Vianorte-Laguna puso en marcha la única Unidad de Día de enfermedades avanzadas en España, dedicada al cuidado de niños con enfermedades raras incurables. El sábado 11 de enero se celebrará en el Auditorio Nacional de Madrid un concierto benéfico para recaudar fondos.

21/12/2019

Cerca del 80% de los pacientes pediátricos con enfermedad avanzada pueden llegar a sufrir dolor. Por su parte, también el 60% de los pacientes adultos con enfermedad avanzada están igualmente en riesgo de padecerlo si no reciben los cuidados necesarios.

En el caso de los niños, la dificultad en el diagnóstico del dolor se debe a que cerca del 80% padece discapacidad o deterioro cognitivo, que les impide con frecuencia expresarlo verbalmente, y resulta por ello más difícil de evaluar. Por este motivo requieren equipos de profesionales especializados en el diagnóstico y tratamiento de los síntomas.

También las familias necesitan ayuda, ya que según los estudios, el 62,5% de los padres habría necesitado atención médica para ellos en el último año, y hasta el 41% de cuidadores pediátricos podrían estar en riesgo de sufrir enfermedades debido a la sobrecarga.

## **Unidad única en España**

Por este motivo, Fundación Vianorte-Laguna ha puesto en marcha una Unidad de Día Pediátrica dedicada al tratamiento de niños que sufren enfermedades avanzadas y requieren cuidados paliativos. Atiende gratuitamente a los pequeños enfermos, que provienen de familias desfavorecidas.

Se trata de la única Unidad de Día de enfermedades avanzadas en España, dedicada al cuidado de niños con enfermedades raras incurables. El objetivo es conseguir los fondos

suficientes para el traslado de los niños desde sus hogares a la unidad, ya que debe realizarse en ambulancia, y las familias beneficiarias cuentan con recursos económicos muy escasos. La Unidad ha atendido desde que abriera sus puertas a más de medio centenar de pacientes, y a cerca de 200 familiares.

El evento se celebrará en el Auditorio Nacional de Madrid, con la colaboración de la Fundación Operística de Navarra. Interpretarán un repertorio de piezas variadas de ópera, con fragmentos cómicos y románticos, de manera totalmente altruista, para que todo lo recaudado sea en beneficio de los pequeños.

Durante el año 2019, el transporte sanitario de la Unidad Pediátrica de Laguna realizará más de 50.000 km, coste que se pretende cubrir en parte

con los fondos recaudados con este evento. Los interesados pueden adquirir sus entradas en el teléfono 902 22 49 49 y en esta página web.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/concierto-laguna-unidad-pediatrica/> (27/01/2026)